



Jueves, 23 de Julio de 2009 [Iniciar sesión](#) [Regístrate aquí](#) [Buscar](#) [Tamaño](#) + x -

INICIO	JAÉN	PROVINCIA	ANDALUCÍA	ESPAÑA	INTERNACIONAL	DEPORTES	CULTURA	SUPLEMENTOS	LA SEMANA	
--------	------	-----------	-----------	--------	---------------	----------	---------	-------------	-----------	--

[Inicio](#) > [CULTURA](#) > [NOTICIAS CULTURALES](#) > El teatro Montemar de Baeza revive a los Marx

El teatro Montemar de Baeza revive a los Marx

MIÉRCOLES, 22 DE JULIO DE 2009 11:06 CULTURA - NOTICIAS CULTURALES



Teatro. Una de las escenas de la obra sobre los Hermanos Marx.

Laura Martínez / Baeza

La muestra de artes escénicas Unia Escena Baeza vuelve a dar vida en el teatro Montemar a los Hermanos Marx, con la puesta en escena de la obra musical La verdadera historia de los hermanos Marx, que corre a cargo de la compañía Teatro Meridional.

La obra, premiada en varias ocasiones con importantes reconocimientos, se basa en el estilo de vida lleno de humor y vitalidad que llevaban Groucho y su familia. Los actores de Meridional cantan, bailan e interactúan con otros personajes que aparecen en una proyección. Se acaba de descubrir un documental secreto sobre los hermanos que puede

alterar nuestra visión de la historia del siglo XXI. Sin embargo, la misteriosa película es robada del cuartel general de la ONU, y serán justamente los Marx, a pesar de estar muertos, los encargados de recuperarla. Una comedia musical animada y muy de Meridional. Una hora y media de duración en el que se hace homenaje al humor ácido e inesperado.

El Teatro Meridional es una compañía creada en el año 1992 y está formada por profesionales del teatro procedentes de varios países y con una clara vocación viajera. Eran los encargados de iniciar, el lunes por la noche, la segunda semana de la propuesta conjunta entre la Internacional y el Consistorio, que traerá a Baeza algunas propuestas tan interesantes como obras de teatro universitario, espectáculo de calle, compañías profesionales y circo contemporáneo.

Para mañana, a las diez de la noche, el Teatro Montemar presentará la obra El desdichado por la honra, traída por el Aula de Teatro de la Universidad de Granada. Otras representaciones previstas son En ocasiones veo armarios de la compañía Las Grotosqués que será puesta en escena el próximo viernes.

Títeres de Los Claveles en plena calle

La muestra de artes escénicas, lleva al Paseo de la Constitución de Baeza, hoy miércoles, a las diez de la noche, la obra La caja tonta, de la compañía de títeres Teatro Los Claveles. Esta compañía se creó en el año 1982, cuando Paca García y Aniceto Roca toman como referencia de la creación el campo de los títeres. Punto de partida y de gran trayectoria a nivel nacional e internacional. La necesidad de expresarse utilizando la técnica del guante, les ha llevado a la creación de obras como Caperucita roja, Clásicos españoles, Miau, guau, kikiriki y La caja tonta. Los Claveles tienen, además, un largo recorrido dedicado al campo de la marioneta.

[Comparte este artículo](#)
[Exportar a PDF](#)
[Imprimir](#)
[E-mail](#)

Comentarios

Buscar

¡Sólo los usuarios registrados pueden escribir comentarios!

Escribe tu comentario en Diario Jaén

